



ANALISTAS | 16/10/2021

Inversión sostenible para la reactivación

Flavia Santoro
Presidenta de ProColombia

MÁS COLUMNAS DE ESTE AUTOR



GUARDAR



Agregue a sus temas de interés

Colombia Investment Summit +



Agregue a sus temas de interés

Colombia Investment Summit +

Banco Mundial +

Banca de inversión +

ProColombia +



Agregue a sus temas de interés

Colombia Investment Summit +

Banco Mundial +

Banca de inversión +

ProColombia +

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

Colombia Investment Summit +

Banco Mundial +

Estamos listos para nuestra séptima versión del Colombia Investment Summit que tendrá lugar entre el 20 y el 26 de octubre de este año en Bogotá. Esta cumbre de inversión extranjera directa tiene como propósito la atracción de proyectos sostenibles con impacto económico, social y ambiental, así como seguir propiciando una segura reactivación económica.

Queremos transmitirles a los inversores del mundo un mensaje de optimismo y confianza a largo plazo, así como reafirmarles que en nuestro territorio tienen un socio estratégico y una plataforma exportadora para establecer y expandir sus operaciones en la región.

Buscamos que más inversionistas del mundo sean protagonistas de historias de éxito en nuestro país, en el que sus logros representen nuevas oportunidades de empleo, transferencia de tecnología y conocimientos para más colombianos, contribuyendo al desarrollo y competitividad de Colombia.

Esta es una fórmula gana-gana, en la que además de estos beneficios para el país, los inversionistas encuentran un mercado dinámico, estratégico, rentable y competitivo, con reglas claras, incentivos y respaldo gubernamental.

Y es que el Gobierno Nacional ve en la inversión extranjera un factor clave y esencial para la reactivación segura de la economía, siendo esta una de las seis prioridades del presidente Iván Duque.

El mandato presidencial es claro en cuanto a generar acciones concretas para mitigar la informalidad empresarial y laboral, incrementar los niveles de productividad, reducir los rezagos en infraestructura e insertarnos activamente en las cadenas globales de valor.

Estamos comprometidos con esas acciones y nuestras cifras dan cuenta de eso.

Durante los tres primeros años de gobierno del presidente Iván Duque, es decir entre agosto de 2018 y agosto de 2021, ProColombia ha apoyado la llegada de 598 proyectos de inversión por US\$25.400 millones.

Banca de inversión +

ProColombia +

Administre sus temas

Summit -

Banco Mundial +

Banca de inversión +

ProColombia +

Administre sus temas

Banca de inversión +

ProColombia +

Administre sus temas

De acuerdo con los inversionistas, el desarrollo y puesta en marcha de estas iniciativas prevé la creación de más de 265.000 nuevos empleos.

Además, durante las recientes visitas a Estados Unidos y España, hemos hecho nuevos anuncios por US\$4.900 millones. Es decir, que durante el mandato del presidente Iván Duque, podemos registrar un total de US\$30.000 millones en proyectos de inversión.

En nuestro Colombia Investment Summit, que se ha consolidado como una plataforma de negocios, vamos a compartir con más de 300 empresas internacionales las oportunidades de inversión que el país ofrece.

Asimismo, presentaremos un portafolio con más de 150 proyectos de interés nacional evaluados en más de US\$8.000 millones en sectores como energías renovables, agroindustria, Industrias 4.0, químicos y ciencias de la vida, turismo, manufacturas e infraestructura. entre otros.

Hoy somos el tercer mercado que más inversión recibe en América Latina, y vamos por más. Contar con factores como la solidez institucional del país, la vacunación masiva acompañada de la reactivación, sumado al crecimiento económico que se proyecta en un 7,7% según el Banco Mundial, son solo algunas de las condiciones y ventajas por las que el mundo mira a Colombia como un socio que inspira y refleja confianza para el desarrollo de proyectos.

Queremos la mejor inversión para nuestro territorio, por lo que con firme convicción y compromiso seguiremos trabajando en fortalecer aún más el posicionamiento de Colombia como destino de negocios, para la importación de inversionistas exportadores y para seguir labrando un futuro optimista y de oportunidades para todos.

Nos vemos en el Colombia Investment Summit.

f t in GUARDAR

NOTICIAS DE SU INTERÉS



HACIENDA

Visita de Duque a Estados Unidos dejó garantizadas inversiones por US\$2.300 millones



TRIBUNA PARLAMENTARIA

La familia colombiana

Catalina Ortiz



INDUSTRIA

Chevron Corp. se comprometió a lograr cero emisiones operativas netas para 2050



TRANSPORTE

Latam Airlines vuelve a solicitar prórroga para presentar su plan de reorganización



TRANSPORTE

Gobierno crea entidad técnica para la planeación de infraestructura en Colombia



BANCOS

Bankamoda espera habilitar una tarjeta de crédito para el clúster de moda en 2022

TENDENCIAS

MÁS DE ANALISTAS

1 HACIENDA

La deuda más alta de Asia inspiró creación de 'El juego del calamar', la popular serie

2 TRANSPORTE

"A nivel mundial, 13% de capacidad de barcos se...



ANALISTAS | 14/10/2021

¿Jaque o ahogado?

Eric Tremolada

encuentra paraa y esta
causando estragos"

3 SALUD
"Como primer colombiano en
ganar este Grant quiero
trabajar para no ser el último"

4 BOLSAS
Ecopetrol aumentó 1,44% tras
recibir luz verde para una
nueva emisión en la bolsa

5 BOLSAS
Bitcoin superó los US\$60.000
por el reciente anuncio sobre
ETF en Estados Unidos

6 SALUD
MinSalud anunció que quedan
30 días para lograr 35,73
millones de vacunados



ANALISTAS | 16/10/2021

Capitalismo chino 2.0

■ Javier Villamizar



ANALISTAS | 15/10/2021

Tribunal de arbitramento a la vista

■ Jorge Hernán Peláez

MÁS ANALISTAS

MÁS DE LA REPÚBLICA



CONSTRUCCIÓN

Durante la entrega de
Pacífico 2 Duque anunció
que se terminarán 20
proyectos 4G



COMERCIO

Shake Shack sacó su
nombre de la película
Grease y otros Datos
Cocteleros de la marca



BOLSAS

SEC dijo que permitirá ETF
de futuros de Bitcoin en
momento decisivo de la
industria



JUDICIAL

Ministro de Justicia solicita
investigar a juez que dio
casa por cárcel a hijo de
alias 'La Gata'



DEPORTES

Whisky, golf y moda de los
años 20, así es la apuesta
de G Lounge durante
octubre



TECNOLOGÍA

Colombia es el cuarto país
latino con más número de
talentos digitales



© 2021, Editorial La República
S.A.S. Todos los derechos
reservados.
Cr. 13a 37-32, Bogotá
(+57) 1 4227600

SUSCRÍBASE

TODAS LAS SECCIONES

Agronegocios
Asuntos Legales

Consumo
Especiales

Finanzas
Personales

Infraestructura
Obituarios

Responsabilidad
Social

Videos

Alta Gerencia
Caja Fuerte

Economía
Eventos
Globoeconomía

Inside
Ocio
Salud Ejecutiva

Análisis
Comunidad
Empresarial
Empresas
Finanzas
Indicadores

Internet Economy
Podcast
Sociales

MANTÉNGASE CONECTADO

Mesa de Generación de Contenidos
Contáctenos
Aviso de privacidad
Términos y Condiciones
Política de Tratamiento de Información
Política de Cookies
Superintendencia de Industria y Comercio



PORTALES ALIADOS:

asuntoslegales.com.co agronegocios.co firmasdeabogados.com bolsaencolombia.com colombiapotenciaenergetica.com
canalrcn.com rcnradio.com

Organización Ardila Lülle -
oal.com.co